

GALOPPRENNBAHN**Übergangsnutzer gesucht**

Bremen. Wer im „Schweinsgalopp“ ein Projekt umsetzen möchte, dafür aber noch nicht den richtigen Ort entdeckt hat, könnte jetzt fündig werden. Die Zwischenzeitzentrale (ZZZ) bietet unter dem Motto „Galop de porc“ Teile der ehemaligen Galopprennbahn in der Vahr zur Zwischennutzung an. Bedingung für die Nutzung ist, dass die einzelnen Zwischennutzungen auf Zeit angelegt und auch kurzfristig wieder abbaubar sind. Darüber hinaus sind der Kreativität kaum Grenzen gesetzt. Es sei jedoch wünschenswert, wenn die einzelnen Projekte miteinander funktionieren und sich im besten Fall ergänzen würden. Das Angebot richte sich ausdrücklich an Menschen aus Bremen und umzu, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Nutzer bekämen die Flächen auf dem Freiluftareal zu einem günstigen Preis zur Verfügung gestellt. Am Freitag, 10. Juli, bietet die ZZZ kurzfristig um 11 und 15 Uhr zwei Begehungen des Rennbahngeländes an. Aufgrund der Corona-Pandemie wird um eine vorherige Anmeldung per E-Mail an galopdeporc@zzz-bremen.de gebeten. Über diese Adresse können auch Projektideen eingereicht werden.